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Artikel 2 
Jeder Mensch darf machen: Was er möchte. 
Aber nur: Wenn das nicht gegen das Gesetz ist. 

Und wenn es dadurch anderen Menschen 

nicht schlecht geht. 

 

• Jeder Mensch darf leben. 

• Niemand darf andere Menschen verletzten. 

• Jeder Mensch ist frei. 

• Und niemand darf eingesperrt werden. 

 

Das sind wichtige Rechte 

von den Menschen in Deutschland. 

Die Rechte müssen beachtet werden. 

 

Es gibt eine Ausnahme: 
Wenn jemand ein Gesetz nicht beachtet: 

Dann darf der Staat etwas dagegen machen. 

Zum Beispiel: Mit einer Strafe im Gefängnis. 

Damit gefährliche Menschen 

anderen Menschen nicht weiter schaden können. 

 

  


